

東村立有銘幼・小学校 和3年7月19日



第 回「収穫祭」大成功!

|護者、地域の皆さんに参加して頂き、盛大に行われました。かつ |た校庭の田んぼには、黄金色に輝いた稲が参加者の皆さんの協力 て、米どころであった有銘校区の地域の歴史を学ぶ学習として作っ 有銘小学校第一回「収穫祭」が一六日、五・六年生主催の下、

|楽しんでもらいました。初めて稲の収穫をする子がほとんどで、そ を造成してもらい、金城弘行さんの指導の下、土作りから、 の楽しさや、難しさ、達成感等をいっぱい味わうことが出来まし ~」「懐かしいさぁ~」と昔を思い出しながら、子供達と収穫を楽 きました。「初めてにしては、上出来、上出来。」「上手く育てたね え、栽培管理等にチャレンジし、収穫まで至ることが出来ました。 今年一月、吉元隆さんを中心に地域の方々の協力を得て田んぼ 収穫には、多くの地域の皆さんが集まり、子供達を激励して頂

が、それが地域と繋がり、人と繋がり、ことが繋がった大きな大き 援に深く感謝申し上げます。 な実りある実践となりました。本当に、多くの方々のご理解とご支 子供達の「田んぼを学校に作ってみたい」と始まった取組です

願いいたします。 の為に、これからもお力添えをお

学び続けることで、地域を誇り に思い、地域を愛する子供達を 大切に育てていきます。 この「収穫祭」を毎年継続し、

































